



## **NEWS**

# Neuer Chefarzt Dr. med. Martin Nufer

Im November 2022 startete Dr. med. Martin Nufer als neuer Co-Chefarzt Muskuloskelettal der Klinik Adelheid. Der ausgebildete Internist und Notfallmediziner kehrt nach langjähriger Tätigkeit als Direktor der Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern zu seinen beruflichen Wurzeln zurück und ist wieder als Arzt tätig. Martin Nufer war ab 2007 in der Geschäftsleitung der Klinik St. Anna tätig und wurde 2018 zum Klinikdirektor befördert. Seit 2023 ist Dr. med. Martin Nufer Chefarzt Muskuloskelettal und Leiter Arztendienst der Klinik Adelheid.

Es freut uns, dass wir eine kompetente Persönlichkeit als ärztliche Leitung gewinnen konnten. Martin Nufer überzeugt nicht nur fachlich, sondern bringt auch ausgewiesene Management- und Führungserfahrung mit. Da die Rehabilitationsmedizin ein wichtiger Bestandteil der medizinischen

Grundversorgung ist, wollen wir als Klinik die Weiterentwicklung in diesem Fachgebiet auch in Zukunft massgeblich mitprägen. Dafür brauchen wir erfahrene Profis, welche die Schnittstellen zwischen Medizin, Management und Gesundheitspolitik kennen und mitgestalten möchte.